
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 01122/2013
 

Requer  informações  acerca  das 
cirurgias  de  catarata  em  Santa 
Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, este vereador se reuniu com o Secretario 
de Saúde, Sr. Laerte Zúcolo, no dia 11/09/2013, e recebeu informações que os 
procedimentos para cirurgia de catarata seriam retomados em outubro/2013;

 CONSIDERANDO que, alguns munícipes que estão na fila  de 
espera  para  realizar  a  cirurgia,  estão  reclamando  que  elas  não  foram 
retomadas, e receberam informações que serão retomadas somente em 2014.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Já foram retomados os procedimentos de cirurgia de catarata 
em nosso município?

2º)  Se  a  resposta  for  positiva,  quando  foram  retomados,  e 
quantos procedimentos já foram realizados após o reinicio das cirurgias?

3º) Se a resposta do 1º for negativa, especificar os motivos.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de outubro o de 2.013.

Carlos Fontes
                                                      -vereador-  


